

Lars Hackmann

Von: Rae Prof.Dr. Feige, Breckweg & Möllmann - K. Bodenstab
[K.Bodenstab@anwaelte-ankum.de]
Gesendet: Donnerstag, 17. Februar 2011 11:04
An: highway1976@osnanet.de
Betreff: 45/11 - Beratung 2011

Unser Zeichen:Beratung 2011

Sehr geehrter Herr Hackmann,

in vorbezeichneter Angelegenheit komme ich zurück auf unser Gespräch vom 07.02.2011.

Ich habe die vorliegenden Unterlagen durchgesehen und habe mich entschieden das Mandant nicht zu übernehmen.

Ich hatte bereits in unserem Gespräch darauf hingewiesen, dass ich vor dem Hintergrund der unter Umständen weitreichenden Umständen außerhalb der reinen Schadenersatzproblematik für den Gegner einer Mandantsübernahme skeptisch gegenüberstehe.

In der Sache dürfte es einfacher sein, einen Kollegen außerhalb des hiesigen Gerichtsbezirkes zu finden, der das Mandant übernimmt.

In anderer Sache bin ich selbstverständlich gerne bereit, ein Mandat von Ihnen zur Bearbeitung zu übernehmen.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Den Ordner bitte ich bei Gelegenheit in meiner Kanzlei wie besprochen abzuholen.

Mit freundlichem Gruß
-Breckweg-
Rechtsanwalt